令和5年度 江別市立野幌中学校 学校だより

令和5年 8月31日発行

第6号

文責 小玉 智士









〒069-0832 汀別市西野幌92番地の3

☎ 011-384-3339 Fax 011-382-2486

HPのQRコードです

「前期後半がスタート!」

校長 小玉 智士

夏休み明けから10日余りたちましたが、今年は記録的な猛暑が続いています。伊達市の小学校で起きた残念な事故を教訓に、命と健康・安全保持を重視し、飲み物、冷涼グッズ、服装の3点に ついて、緊急の措置をとっています。熱中症警戒アラートの発表に伴い、先週は下校時刻の繰り上 げや部活動の中止等も行いました。一部の生徒の活動に影響も出ていますが、状況を御理解いただ き、御家庭での御協力をお願い致します。

夏休みに入る前の集会の中で、「やることはたくさんあります。突発 りな用事も発生することでしょう。予定通りにいかないのは普通です。 どう軌道修正するか、それも大事な勉強です。トライ&エラー(試行錯誤)を繰り返しながら頑張ってください。」という話をしましたが、生徒の皆さんは、どんな夏休みを過ごしたのでしょうか。そして、どんな反省をして、前期後半に臨んでいるでしょうか。

「主体的・主体性」とか「自主的・自主性」が大事だという話を学校生活の中で耳にすると思いますが、この違いをどう理解しているでしょう。似たような意味の言葉で、特に意識することもなく使われているように感じませんか?

「主体的」とは様々な状況下において、自分の意志や判断で行動すること。何をやるか決まっていない状況でも自分で判断し行動すること。一方、「自主的」とは他人からの干渉や保護を受けず独立して行うこと。やるべきことが明確になっている行動を他人に言われる前に率先して自らやること。「自主的」に行動できることは素晴らしいことです。野中生の多くがこのことを意識して生活しているように感じられます。しかし、あえて、皆さんには「主体的」に行動することも目標としてもらいたいです。夏休み中はやらなければならないことと、自分の判断に任されていることがあったと思います。「自主性」と「主体性」の両面が求められた24日間でした。どのような夏休みになったかは、自分自身の「自主性」と「主体性」の表れだともいえるのではないでしょうか。さらに成長する前期後半にしていきましょう。



9月1日・2日には市内中体連秋季大会が開催されます。選手の皆さん は3年生が引退してから1・2年生の新体制で一生懸命に練習してきたこ とと思います。特に、この夏休みには、時間をかけて体力・基礎を固め、 練習試合などで実践力をつける努力を重ねてきたことと思います。新人戦 では、その成果を十分に発揮してほしいと思います。野幌中の全生徒・全 教職員が応援しています。健闘を祈ります。

3年 伊藤悠大さん、第50回全日本中学校陸上競技選手権

3年生の伊藤悠大さんが、愛媛県松山市で行われた『第50回全日本中学校陸上競技選手 権大会』に出場しました。8月24日(木)に【男子100m】の予選が行われ、残念ながら予選 を通過することはできませんでしたが、全力で走り抜くことができました。

でも、全国に舞台に立てるだけでも、本当に素晴らしい ことです。レースの中継がライブ映像で見ることができま したが、素晴らしい走りでした。こんな言葉があります。

『努力して結果が出ると、自信になる。努力せずに結 果が出ると、傲りになる。努力せずに結果も出ない と、後悔が残る。しかし、努力して結果が出ないと しても、経験が残る。』

大きな経験が残りました。伊藤悠大さん、本当に御苦労様でした! ←TEAM HOKKAIDO目標シート 市長表敬訪問の記念撮影→







8月2日(水)に行われた『全日本吹奏楽コンクール 第68回北海道予選札幌地区大会』において、野幌 中学校吹奏楽部が金賞を受賞し、明日9月1日(金) に行われる『第68回北海道吹奏楽コンクール』に 出場することが決定しました!(^^)!中学校B編成 では、札幌地区34校中5校が代表となりました。明 日の演奏、聴いている人の心を豊かにそして幸せに するものになることを期待しております。吹奏楽部 の皆さん、おめでとうございます(o^^o)。



えべつ夏の音楽隊 2023 ~桜庭和と音楽する仲間たち

8月27日(日)、えぼあホールで「えべつ夏の音楽隊」

が開催され、野幌中学校吹奏楽部が出演し ました。当日は江別太小学校の合唱団と、 江別市育ちのシンガーソングライター「桜 庭和(ひとし)さん」とコラボで曲を披露 しました。数回の練習を経て、素晴らしい 演奏となりました。送迎して下さった保護 者の皆様、ありがとうございました。





夏休み『小学校学習サポ

夏休み初日から3日間、中学生が小学校に行っ て『学習サポート』を行いました。小中一貫の取 組で、野幌若葉小学校の学習会に中学生がボラン ティアとして参加しました。積極的に声をかけな がら、熱心に勉強を教えることができました。『教 えることは教わること』と言われます。小学生か ら、色々なことを教わることができたようです。 小学校の先生方からも『大変しっかりしていて、 素晴らしいです』と、お褒めの言葉をいただきま した。大変貴重な経験をすることができました。













『PTA交通安全指導』ありがとうございました

夏休みを挟み、7月と8月に、PTAと教職員によ る交通安全指導(登校指導)を行いました。雨天 により、中止になった日もありましたが、朝の早 い時間にもかかわらず、計画通りに参加していた だき、充実した活動になりました。忙しい中、御 協力、ありがとうございます。

今後、環境整備活動(9/9土) や地域交流会(11/25土)を予定 しております。それぞれの係 の保護者の皆様、御協力のほ どよろしくお願いいたします。





吹奏楽部 全日本吹奏楽コンクール札幌地区大会 金賞!全道大会へ! 🔐 🤉 🕮 📻 🗲 September

	FFF		The Leading Achies	
	日	曜	行事予定	放課後
	1	金	江別市内中体連新人戦① ※一般生徒15:00まで自宅学習	×
	2	±	江別市內中体連新人戦② ※一般生徒応援不可	
	3	日	週休日	
	4	月	テスト前諸活動停止(~6水)	×
	5	火	石教研課題部会(3時間機·給食以)	×
	6	水	避難訓練(6h)	×
	7	木	前期期末テスト(5教科)	0
	8	金		\circ
	9	±	週休日 PTA環境整備活動9:30~	
	10	日	週休日	
	11	月		0
	1 2	火	2年生職業体験①	0
	13	水	2年生職業体験② 3年生学力示トA	0
	14	木	野縣翻贈2 教育実習開始(~10/5)	0
	15	金	野縣翻鄉 生体·英暗発表会(校内)	0
	16	±	週休日	
	17	日	週休日	
	18	月	敬老の日	
	19	火	野中祭活動⑤⑥	0
	20	水	野中祭活動⑦⑧	0
	21	木	野熱動卵 生徒会役員選挙	0
	22	金	野樂活動@@ 合唱交流会 (3年生···/学生交流)	0
	23	±	秋分の日	
	24	日	週休日	
	25	月	野中祭活動母母	0
	26	火	野中祭活動珍飯	0
	27	水	野中祭活動①⑭	0
	28	木	野中祭活動図図	0
	29	金	第75回 『野中祭 』	×
	30	±	週休日	
	081	4 🗆 /	(木)から野中祭活動特別時間割とかります	生 年後

9月14日(木)から野中祭活動特別時間割となります。午後 から準備活動となります。計画的に取り組み、372名全員 で素敵な『野中祭』を創り上げていきましょう!(^^)!